
Westerstede, 14.11.2011

Anfrage: Rückgang der Verwendung von Recyclingpapier in der 
Stadtverwaltung

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, lieber Klaus,

im Laufe der letzten Jahre entstand der Eindruck, dass die Stadt Westerstede die 
jahrelange gute Praxis der Verwendung von Recyclingpapier für städtische Drucksachen 
reduziert oder gar beendet hat, wohingegen der Bundestrend in Zeiten immer größerer 
Sensibilität gegenüber dem Verbrauch der natürlichen Ressourcen genau in die andere 
Richtung zeigt.  Dazu bittet unsere Fraktion um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie hat sich der Papierverbrauch der Stadt Westerstede in den letzten 10 Jahren 
quantitativ entwickelt)?

2. Welchen prozentualen Anteil am Gesamtverbrauch hat umweltfreundliches 
Recyclingpapier in der Stadtverwaltung Westerstede? Wie ist die Entwicklung in den 
letzten 10 Jahren?

3. Welche Gründe gibt es, nicht für alle städtischen Druckerzeugnisse umweltfreundliches 
Recyclingpapier zu verwenden?

4. Wie ist die Kostenentwicklung für den Bezug von Recyclingpapier im Verhältnis zu 
„normalem“ Druckerpapier in den letzten 10 Jahren gewesen?
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